

Dos coronas cubanas en Copa Mundial de Boxeo de Colonia



La Habana, 6 nov (JIT).- Cuba celebró dos victorias y sufrió una derrota en la cartelera final de la Copa del Mundo de Boxeo de Colonia 2022, en Alemania.

Según la hoja oficial de la velada, Lázaro Álvarez Estrada (63,5 kg) y Yoenli Hernández (75 kg) se agenciaron las medallas de oro, y Rafael Joubert Simón (60 kg) quedó en plata.

Estrada, multimedallista mundial y olímpico, superó 5-0 jueces al francés Lounes Hamraoui; Yoenli hizo lo propio con el kazajo Pavlo Illiusha; y Joubert cedió cerradamente (2-3) ante el kazajo Taigat Syrymbetov.

El equipo cubano concluyó en la segunda plaza del evento varonil, solo superado por el plantel anfitrión.

En la tabla general (ambos sexos), los caribeños concluyeron cuartos por detrás de Alemania, Mongolia y Kazajistán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/304105-dos-coronas-cubanas-en-copa-mundial-de-boxeo-de-colonia>



Radio Habana Cuba